

## In vollem Vertrauen spenden können

Sechs weitere Organisationen applizieren Ehrenkodex

Sechs weitere Organisationen sind am 10. Februar dem „Ehrenkodex der Organisationen, die an die Generosität der Öffentlichkeit appellieren“ (auch „Code de bonne conduite“ genannt) beigetreten. Es sind dies: Autisme Luxembourg asbl., Fondation Autisme Luxembourg, Fondation Kriibskrank Kanner, Fondation Lëtzebuerger Guiden a Scouten am Déngscht vun de Jonken, ONG Lëtzebuerger Guiden a Scouten mat der Drëtter Welt und ONG Unity Foundation, die damit ihr Festhalten am Prinzip der Transparenz unterstreichen sowie ihre Verpflichtung, den Spendern gegenüber regelmäßig Rechenschaft abzulegen.

Der Ehrenkodex wurde am 13. Februar 2007 von fünf Gründungsmitgliedern ins Leben gerufen, geleitet von der Überzeugung, eine Informationspflicht zu haben und aus dem Wunsch heraus, dass Spender in vollstem Vertrauen spenden können. Es handelte sich dabei um folgende Organisatio-

nen: Croix-Rouge luxembourgeoise, Fondation Alzheimer, Fondation Caritas Luxembourg, Fondation Kräizbiereg und Fondation luxembourgeoise contre le cancer.

Im Februar 2007 riefen diese Organisationen offiziell auch andere im humanitären, sozialen oder umweltbezogenen Bereich tätige Organisationen dazu auf, sich dem Ehrenkodex anzuschließen. Diesem Aufruf sind in der Zwischenzeit zehn Organisationen gefolgt, womit die Zahl der Mitglieder, die dem Ehrenkodex beigetreten sind, nun fünfzehn beträgt. Beitrittswillige Organisationen mögen sich an folgende Adresse wenden: Code de bonne conduite, B.P. 404, L-2014 Luxembourg. Im Detail kann der Ehrenkodex auf den Internetseiten der Gründungsorganisationen nachgelesen werden. Für weitere Informationen über den Ehrenkodex können interessierte potenzielle Spender eine E-Mail schicken an: [donenconfiance@pt.lu](mailto:donenconfiance@pt.lu).



Die sechs Organisationen sind am 10. Februar dem „Ehrenkodex der Organisationen, die an die Generosität der Öffentlichkeit appellieren“, beigetreten.